

+ CAROU, Eugène  
Bassenaix, le 2 novembre 1966

Mon Cher ami

Je vous avais charitablement  
du mécontentement général  
de toutes les bonnes âmes non  
pas seulement de celles de ma  
paroisse, mais de toutes celles  
des doyennés de Saint-Jean-Pied-  
de-Porte à cause de ce décret  
de Herria, à tel point que  
nous eût unanimement révoquant  
vous parlez encore en faveur de  
M R P à l'effet de le journal  
Herria.

Les meilleurs souvenirs à V<sup>rs</sup>

Eugène Carou

L. Maier  
Für den Band